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SEBRAE ES E PREFEITURA CONVERSAM SOBRE
PROJETOS DE DESENVOLVIMENTO

UMA COMITIVA DO SEBRAE ES SE REUNIU COM A PREFEITA DE GUAÇUÍ E SECRETÁRIOS PARA DISCUTIR SOBRE

PROJETOS ATUAIS E FUTUROS
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O superintendente do Sebrae ES, José Eugênio Vieira, acompanhado de uma comitiva formado
por técnicos do órgão, estiveram no gabinete da prefeita de Guaçui, Vera Costa, na manhã
desta sexta-feira. O objetivo da reunião foi conversar sobre os serviços que vêm sendo
realizados na parceria entre o Sebrae e o município, além daqueles que estão para ser
iniciados, sempre visando o desenvolvimento sócio-econômico de Guaçuí.

Entre os muitos assuntos abordados na reunião, o superintendente do Sebrae ES, José
Eugênio, destacou o início do programa Jovem Empreendedor, que vai ser desenvolvido em duas
escolas de Guaçuí. A ação atinge crianças de 9 a 14 anos de idade que, segundo Eugênio,
chegam ao 9º com uma melhor definição do que pretendem fazer em suas vidas. "Não é
incluída uma nova matéria no currículo dos alunos, mas as atividades são casadas com as
matérias existentes, e no final do ano eles apresentam na prática o que aprenderam, numa feira
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de empreendedorismo", explicou. 

José Eugênio também explicou que o projeto Jovens Empreendedores é importante para tirar
as crianças das ruas, porque elas passam a ter tarefas extras, o que lhes toma tempo e ainda
envolve as famílias. "Com esse projeto, os índices de alcoolismo e gravidez precoce entre
crianças e adolescentes cai", afirmou.

Os técnicos do Sebrae ES ainda falaram sobre um plano de ação para pequenos negócios a
ser realizado baseado em um diagnóstico. "Já vimos outros planejamentos que não tiveram
sequência, mas esse nós vamos perseguir todos os objetivos até que aconteçam", disse
José Eugênio. O objetivo é dinamizar a economia de Guaçuí e entre as ações está o
incentivo às empresas locais para que participem das compras realizadas pelo setor público.

Na reunião ainda foram tratados assuntos como a implantação dos Agentes de
Desenvolvimento (AD), a continuidade do apoio aos produtores de flores e plantas ornamentais de
Guaçu que fazem parte da Sulcaflor, Indicação Geográfica de produtos, incluindo os cafés
especiais, que são realidade na região do Caparaó, com qualificação dos produtores do
município, assim como a diversificação da produção agrícola. Também foram tratados
pontos sobre o desenvolvimento turístico. 

Outro assunto bastante discutido foi a realização da Feira de Negócios, que está sendo
organizada pela Acisg. Segundo o gerente do Sebrae de Guaçuí, Renato Machado, entre 128
participantes do evento, 110 são microempreendedores, o que muito interessa ao órgão. Além
disso, foi conversado sobre a estruturação da produção de artesanato do município. De
acordo com o secretário Leonardo Ridolfi e Remato Machado, foi iniciada a construção de um
plano de ação, sob a responsabilidade dos artesãos de Guaçui, do Sebrae e Prefeitura. 

A prefeita Vera Costa disse que sempre foi fã do Sebrae e destacou a vinda da Agência de
Desenvolvimento como muito importante para o fortalecimento da parceria com o município.
"Nosso município está crescendo de verdade e um exemplo disso é a Feira do Agricultor que
é um sucesso ? fomos até premiados em nível estadual ? e que já resultou na Feira
Agroecológica", disse a prefeita. Ela também destacou que, este ano, o município poderá ser
parceiro na Feira de Negócios, já que no ano passado se viu impedida devido ao período
eleitoral, e enfatizou o sucesso do Festival de Inverno, realizado em junho. "Os eventos não podem
depender só do poder público e é aí que também entra o Sebrae, como parceiro", afirmou
Vera Costa. "O turismo é a segunda mola de desenvolvimento para o nosso município",
completou, pontuando que a visão sobre o Caparaó tem mudado e que isso leva a crer numa
melhora de desenvolvimento, "porque nossa região é diferenciada".

Além de José Eugênio, estava presente o diretor de atendimento do Sebrae ES, Ruy Dias, e as
gerentes de setores do órgão de apoio às microempresas. 

Também participaram da reunião a secretária municipal de Finanças, Sebastiana Cristina
Costa ? Tina, o secretário municipal de Cultura, Turismo e Esportes, Leonardo Ridolfi de
Azevedo, e o procurador geral do município, Ailton da Silva Fernandes, assim como o presidente
da Associação Comercial, Industrial e Seviços de Guaçuí (Acisg), Marcos Jahuar, e o
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gerente da Agência de Desenvolvimento do Sebrae de Guaçuí, Renato Machado, entre outras
pessoas.
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